

Im Zentrum Verkündigung der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau mit Sitz in Frankfurt-Bockenheim ist zum nächstmöglichen Zeitpunkt die

Referatsstelle Popularmusik (50 %) mit den Schwerpunkten Chor und PopPiano

unbefristet neu zu besetzen.

Kirchliche Popularmusik hat innerhalb der Kirchenmusiklandschaft in der EKHN eine lange Tradition.

Seit drei Jahrzehnten wird eine hauptberufliche Stelle für die Fachentwicklung in diesem Bereich vorgehalten. Die Stelle ist im Zentrum Verkündigung verankert und nimmt multiplikatorische Aufgaben für Gemeinden und Einrichtungen, Dekanate, Propsteien und die Gesamtkirche wahr.

Die Aufgaben der Stelle umfassen die

- Weiterentwicklung des Bereich Popularmusik in der EKHN, zusammen mit dem Referenten für die Schwerpunkte Gitarre und Bandarbeit (50 %-Stelle). Eine Übernahme dieser weiteren 0,5 Stelle in wenigen Jahren ist angedacht.
- Zusammenarbeit mit den Referenten/Referentinnen in den Abteilungen Kirchenmusik, Gottesdienst und Missionarisches Handeln
- Planung, Begleitung und Durchführung landeskirchlicher Veranstaltungen, auch im Team
- des Zentrum Verkündigung
- Mitarbeit in der Aus- und Fortbildung neben- und hauptberuflicher Kirchenmusiker/Kirchenmusikerinnen in der EKHN und in der Kooperation mit der EKKW (Kirchenmusikalische Fortbildungsstätte Schlüchtern)
- Fachberatung von Dekanaten und Einrichtungen der EKHN
- Vernetzung mit kirchlichen und nichtkirchlichen Institutionen, Gremien und Initiativen

Wir freuen uns über die Bewerbung von Kirchenmusiker*innen, die

- ein Kirchenmusik-Examen (A/Master oder B/Bachelor) absolviert und sich popularmusikalisch profiliert haben / oder ein Schulmusik-Examen mit popularmusikalischem Schwerpunkt absolviert haben / oder einen vergleichbaren Abschluss und ein Kirchenmusik-C-Examen Popularmusik absolviert haben
- ihre Kenntnisse und Erfahrungen in den unterschiedlichen Stilstilen kirchlicher Popularmusik einbringen
- Freude an der Gestaltung von Gottesdiensten in vielen Facetten haben
- liturgisch und hymnologisch kompetent sind
- ihre Erfahrungen in Unterricht und Musikvermittlung ausbauen und weitergeben wollen
- Lust an der Arbeit in einem professionell gemischten Team haben
- Andachten und Veranstaltungen im Zentrum Verkündigung musikalisch gestalten
- Mitglied in der Evangelischen Kirche sind.

Ihr Arbeitsplatz im Zentrum Verkündigung/Markuskirche Frankfurt-Bockenheim bietet

- ein engagiertes Team aus 30 Referenten/Referentinnen und Verwaltungsmitarbeitenden
- einen Steinway-Flügel, Klaviere, E-Pianos sowie weitere Instrumente im Band-Raum
- Vergütung nach KDO (E 11, <https://www.kirchenrecht-ekhn.de/document/20497#s52510092>)

EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer 282722

(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)

Weitere Informationen über die Arbeit des Zentrums finden Sie unter: www.zentrum-verkuendung.de

Nähere Auskünfte erteilt Ihnen gerne:

- Landeskirchenmusikdirektorin Christa Kirschbaum, Tel.: 069 71379 128, christa.kirschbaum@zentrum-verkuendung.de

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung bis zum 15. September 2022.

Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Bewerbungen von Menschen mit Schwerbehinderung werden bei gleicher Eignung besonders berücksichtigt.

Die Vorstellungsgespräche finden am 22. September 2022 statt, die musikalischen Vorstellungen am

10. Oktober 2022.

Bewerbungen richten Sie bitte an Oberkirchenrätin Sabine Bäuerle, Zentrum Verkündigung, Markgrafenstr. 14, 60487 Frankfurt.



Größe – Stabilität – Vertrauen – Sicherheit

Die Evangelische Kirche in Hessen und Nassau, eine Körperschaft des öffentlichen Rechts, die zu den zehn größten Unternehmen in der Region gehört, sucht ständig Mitarbeitende.

Ihre Vorteile: Sozial geregeltes Tarifwerk nach der kirchlichen Dienstvertragsordnung (KDO), kirchliche Zusatzversorgung, Leistungen aus dem Familienbudget, Arbeitsplatzsicherung nach der Sicherungsordnung der EKHN, Möglichkeit der Anrechnung von Beschäftigungszeiten bei anderen Arbeitgebern bei der Einstellung, tariflich geregelte leistungs- und verantwortungsbezogene Vergütungsstruktur, Fortbildungs- und Supervisionsanspruch, eine flächendeckende Mitarbeitervertretung, die wirkungsvoll für die Interessen der Beschäftigten und für eine vertrauensvolle Zusammenarbeit einsteht.

Sie sind gemäß Kirchenmusikgesetz Mitglied der evangelischen Kirche?

Dann kommen Sie zu uns! Wir brauchen Sie! Jetzt!